

# *Le gouvernement colombien et les FARC-AP signent d'importants accords à La Havane*

---



La Havane, 23 juin, (RHC).- Les chefs des équipes négociatrices des FARC-AP et du gouvernement de la Colombie, ont paraphé ce jeudi à La Havane, d'importants accords, en présence du président colombien, Juan Manuel Santos et du Commandant Timoleón Jimenez, principal leader des Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple.

L'accord pour le cessez le feu et une cessation des hostilités bilatérale et définitive, qualifié d'historique ouvre la voie à la signature d'un accord de paix définitif qui selon des déclarations du président colombien pourrait être signé avant le 20 juillet.

Un autre accord concerne l'abandon des armes et un troisième porte sur les garanties de sécurité pour les guérilleros.

Dans un communiqué rendu public hier, les parties ont fait savoir qu'elles avaient achevé l'analyse des sujets concernant la lutte contre les organisations criminelles responsables d'homicides et la réinsertion des rebelles à la vie civile.

Le conflit armé en Colombie, le plus long en Amérique Latine, a fait près de 260 000 morts.

Plusieurs chefs d'état latino-américains dont ceux du Venezuela et du Chili, pays accompagnateurs de ce processus, étaient présents à la cérémonie. Les chefs d'état du Salvador et du Mexique Salvador Sánchez Cerén et Enrique Peña Nieto ont fait aussi le déplacement.

Les pays garants, la Norvège et Cuba, qui est aussi siège des pourparlers, étaient représentés par le président Raul Castro et le ministre norvégien des Affaires étrangères, Borge Brende.

Danilo Medina, président Dominicain y a assisté aussi en sa condition de président pro-tempore de la Communauté des États latino-américains et caribéens.

Le Secrétaire Général des Nations Unies, Ban Ki Moon, s'est rendu dans notre capitale pour assister à cet événement. Le président de l'Assemblée Générale des Nations Unies, Mogens Lykeetoft, qui réalise depuis hier une visite dans notre pays a pris part aussi à cette cérémonie.

Le président cubain a prononcé un bref discours au terme de la signature des accords au cours duquel il a signalé :

« Les accords transcendants signés aujourd'hui nous rapprochent, comme jamais auparavant, de la fin du conflit armé qui pendant plus de 5 décennies a enduré notre frère peuple colombien. »

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/97895-le-gouvernement-colombien-et-les-farc-ap-signent-dimportants-accords-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**